

Repsol y **Ecopetrol** sorprenden a Petro: encuentran más petróleo en el Meta



Por: **Las Dos Orillas** | mayo 29, 2023 |

La semana pasada, en el Congreso de Naturgas, la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) informó que, al cierre de 2022, Colombia solo tendría reservas de petróleo para 7,5 años y mientras el presidente Gustavo Petro insiste en avanzar en la transición energética, la empresa española Repsol y la petrolera Estatal, **Ecopetrol**, anunciaron que encontraron más petróleo en el departamento de Meta.

Se trata del pozo Tinamú-1, ubicado en el municipio de Castilla La Nueva, cerca de los campos Castilla y Chichimene en el Meta, región que concentra el 54 por ciento de la producción de petróleo colombiana que tiene reservas probadas de 2.074 millones de barriles a 2022.

El descubrimiento del pozo Tinamú, del que **Ecopetrol** tiene 55 % de participación y la española Repsol el 45 %, representa una oportunidad para que el país, pueda garantizar la seguridad energética que se ha visto amenazada por la decisión del gobierno de emprender cuanto antes un proceso de transición energética de las fósiles hacia las energías limpias.

El presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa y la vicepresidenta de exploración de **Ecopetrol**, Elsa Jeanneth Jaimes, han insistido en que se está aprovechando la infraestructura petrolera existente para facilitar el desarrollo del descubrimiento.

Próximamente, **Ecopetrol** y Repsol definirán un plan para delimitar el tamaño del hallazgo y el potencial del pozo y durante las pruebas iniciales, se produjeron un total de 7.329 barriles de crudo pesado hallado en el pozo que tiene una profundidad total de 2,4 kilómetros.

También le puede interesar: [Pobladores de La Guajira sacan a Enel y queda en el aire el parque eólico Windpeshi](#)

Etiquetas: **Ecopetrol**, Gustavo Petro, Petróleo, Petróleo en Colombia, Repsol



Publicidad

Lo más leído

Ya ni pagar los servicios es seguro: la nueva modalidad de estafa por internet

Diomedes sigue haciendo milagros: 6 mil nuevos millonarios por apostarle a su cumpleaños

Lo que nunca logró James: El sueño que le cumplió Gabriel Coronel a Daniela Ospina

¿A qué se dedica el participante de 'La Isla de los Famosos' que se embolsó 500 millones de pesos?

Puro 'tilin tilin' y nada de paletas: el fracaso de Linda Caicedo en la Copa de la Reina

De brillar en un mundial a ser despreciado por todos: el triste destino que Yerry Mina le copió a James

La llave de Petro entre los pequeños empresarios para empujar sus reformas

Petro le está haciendo mucho daño a Colombia. Y tendrá que renunciar

¿Solo los ricos comen en Medellín? El absurdo precio de una bandeja paísa en la capital antioqueña

James Rodríguez entra al club de famosos con restaurante propio

Publicidad

NOTA CIUDADANA

+ Envía tu Noticia

"¿Qué es el poder?" "El poder es tener impunidad"

Por: Stella Ramirez G.

¿Uno es solamente sus recuerdos? Winston Morales ...

Por: Hilenis Marcela Salinas Gamarra

Homenaje a Tupac Amaru II, el más grande revoluci...

Por: David Auris Villegas

¿Qué hay detrás de las buenas notas?: el discurso d...

Por: Carolina Ochoa

No hay derecho: con la plata del Programa de Desar...

Por: Carmelo Antonio Rodríguez Payares

+ Notas Ciudadanas

Notas recomendadas



¿Por qué necesitamos que el último cine porno de Bogotá no se muera?



¡Tenga cuidado, estos son los barrios más peligrosos de Bogotá!



Los \$ 63 mil millones en obras entregados por Jorge Ospina a su primo alertaron a la Procuraduría



La patadita de la buena suerte funciona: La ayudita de Jorge Barón a Maluma, Karol G y J Balvin

Publicidad



La Universidad de Córdoba derrotó a la Uninorte entre las mejores de la costa

Con tres públicas y dos privadas, la Costa Caribe metió cinco instituciones entre las mejores del mundo según el ranking QS



Este fue el lugar donde la mano derecha de Petro le sacó la verdad, a la brava, a su niñera

El escándalo que rodea a Laura Sarabia tuvo su origen en este lugar ubicado al frente del palacio de Nariño



Las pequeñas empresas son las que menos sobreviven



Jennifer Arias, la imponente expresidenta de la Cámara

Las que menos sobreviven

Crear empresa en Colombia es una aventura de alto riesgo. Solo un 30 % se mantiene después de 5 años y las pequeñas son las que se llevan la peor parte



Expresidenta de la Cámara, terminó de mística

El golpe por el plagio de su tesis la derrumbó y la refugió en la religión, ahora confiesa ser "esclava de Cristo"



Los comentarios son realizados por los usuarios del portal y no representan la opinión ni el pensamiento de Las2Orillas.CO
Lo invitamos a leer y a debatir de forma respetuosa.
[Hacer comentario](#) - [Leer comentarios](#)

Las2
ORILLAS



Calle 98a # 51-69 La Castellana
Bogotá, Colombia
+57 (1) 7564535
contacto@las2orillas.co
Pauta: comercial@las2orillas.co
Todos los derechos reservados. Fundación Las Dos Orillas

[¿Quiénes somos?](#) | [Política de Privacidad](#)

Implementación y soporte:
useit